



Le Parti camerounais pour la Réconciliation nationale (PCRN) a annoncé officiellement sa rupture de collaboration avec le Groupe Equinoxe, un groupe de médias privé basé à Douala. Dans une note adressée au Président Directeur Général du groupe, le Secrétaire national à la Communication du PCRN, Armand Okol, dénonce un traitement de l'actualité et des activités du parti jugé partial, désinvolte et diffamatoire.

Armand Okol accuse le Groupe Equinoxe de refuser de diffuser les activités du PCRN tout en se déchaînant à chaque occasion où un fait d'actualité incrimine ou est défavorable au parti. En conséquence, le PCRN interdit toute mention ou utilisation de son nom et de ses activités dans les supports de communication du Groupe Equinoxe et proscriit la couverture médiatique de ses activités par les médias de ce groupe.

Lire la note intégrale du Senacom du PCRN:

*MISE AU POINT ADRESSÉE LE 23 NOVEMBRE AVEC ACCUSÉ DE RÉCEPTION,
POUR QUE NUL N'EN IGNORE.*

Le Secrétaire National à la Communication du PCRN

À

Monsieur le Président Directeur Général du Groupe Équinoxe.

OBJET: rupture totale de collaboration et interdiction formelle de faire usage ou mention du PCRN et de ses activités dans tous les supports de communication du Groupe Équinoxe.

Monsieur le Président Directeur Général,

Il nous a été donné de constater que depuis bientôt quatre ans, soit au sortir du double scrutin législatif et municipal de 2020, le traitement de l'actualité et des activités du PCRN très peu orthodoxe dans vos supports de communication.

À chaque fois ou presque, les reportages sont à charge, sans équilibre, vide de tout professionnalisme, avec en sus une partialité excessive qui rivalise d'adresse avec la désinformation, la désinvolture, l'hypocrisie, l'espièglerie, la mesquinerie, la méchanceté, voire la diffamation.

Ce positionnement pour le moins surprenant se vérifie par le refus catégorique de diffuser nos activités de terrain quand bien même des dispositions logistiques de facilitation sont prises pour la couverture médiatique des équipes.

Mais curieusement, les journalistes de ce groupe de média sont hyper motivés et se déchaînent sans ménagement à la moindre occasion où un fait d'actualité incrimine ou est en défaveur du PCRN, confirmant la thèse d'un plan savamment ourdi et une forte suspicion d'instructions formellement données pour dénigrer et porter atteinte au PCRN.

*De ce qui précède, nous nous trouvons dans l'obligation de prendre la décision dès signature de ce communiqué d'interdire désormais à tout ce qui a trait aux supports de communication, à tous les personnels et aux invités des émissions des supports du Groupe Équinoxe, l'usage et/ou la mention faite de quelque manière que ce soit de tout ce qui se rapporte au PCRN. De même, la couverture médiatique des activités du **PCRN** est formellement proscrite à tous les personnels des supports médiatiques du Groupe Équinoxe.*

Parfaite considération.

Secrétaire National à la communication.

Armand Okol
